



# Alur Daftar Ulang Online Mahasiswa Baru UIN Maulana Malik Ibrahim Malang

## Request Password Login (pengisian biodata daftar ulang)

(Langkah 1) Akses web [uin-malang.ac.id/daftarulang](http://uin-malang.ac.id/daftarulang) lalu lengkapi kolom request password dengan data no tes, nama Anda sesuai di kartu tes, email aktif Anda, dan captcha. Klik tombol kirim password. Password login daftar ulang akan dikirim ke email aktif Anda, silahkan cek inbox atau spam di email Anda.

## Pengisian Biodata dan Berkas (password bidikmisi dengan tanggal lahir)

(Langkah 2) Kembali ke web [uin-malang.ac.id/daftarulang](http://uin-malang.ac.id/daftarulang), untuk login daftar ulang dengan mengisi no tes dan password yang telah dikirim ke email Anda. Setelah sukses login, lengkapi semua isian termasuk unggah berkas (foto/scan slip gaji ortu, KK, PBB, dll). Untuk mengakhiri pengisian: klik finalisasi. Perhatian: selesai finalisasi, data tidak bisa diubah lagi.

## Pengumuman Biaya Pendidikan (peserta bidikmisi tidak melakukan pembayaran)

(Langkah 3) Tunggu pengumuman nominal biaya kelembagaan & pendidikan mahad dan biaya UKT (lihat jadwal di web [pmb.uin-malang.ac.id](http://pmb.uin-malang.ac.id)). Lakukan pembayaran kedua tagihan untuk mendapat password login, password tertera di slip bank pembayaran UKT.

## Cetak Berkas Daftar Ulang (cetak Kartu Mahad dan Lembar Pernyataan)

(Langkah 4) Akses kembali web [uin-malang.ac.id/daftarulang](http://uin-malang.ac.id/daftarulang) lalu login dengan no tes dan password pembayaran UKT. Klik proses berkas lalu klik unduh berkas dan isikan lengkap semua lembar pernyataan beserta materainya pada : Kartu Masuk Mahad, Pernyataan Mahad, Pernyataan Bayar, dan Pernyataan Tata Tertib.

## Datang Validasi ke Kampus UIN (Validasi Berkas Fisik dan Pengambilan KTM)

(Langkah 5) Silahkan datang ke kampus 1 UIN Malang untuk validasi berkas (lihat jadwal). Bawa semua berkas yang wajib dibawa (termasuk fotocopy berkas, materai, pasfoto secukupnya) dan bawa pula KTP/KK untuk pembuatan KTM-ATM (Kartu Tanda Mahasiswa).

